



Concluye Sexto Foro de Diálogos Nacionales sobre Reforma al Poder Judicial en Puebla



CDMX a 24 de julio, 2024.- El sexto foro de los Diálogos Nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial se llevó a cabo en Puebla de Zaragoza, centrando el debate en los "Tribunales de Justicia Local". El evento contó con la participación de diputadas, diputados, la senadora electa, representantes del Poder Judicial y del Consejo de la Judicatura, así como analistas.

La diputada Olimpia Tamara Girón Hernández (Morena) cuestionó la falta de paridad en el Poder Judicial y sugirió apresurar una iniciativa que promueva la igualdad de oportunidades para abogadas calificadas. Por otro lado, la diputada Carolina Beauregard Martínez (PAN) criticó la reforma, argumentando que podría llevar al autoritarismo y afectar la independencia del Poder Judicial.

<https://mayacomunicacion.com.mx/concluye-sexto-foro-de-dialogos-nacionales-sobre-reforma-al-poder-judicial-en-puebla/>